

An alle Teilnehmer: innen
des Offenen Kreises

Wir alle sind im öffentlichen Leben noch immer von den
Einschränkungen wegen des Corona - Virus mehr oder weniger
betroffen.

Wie lange und in welcher Form dies noch so sein wird, kann man
nicht sicher voraussagen.

Aus diesem Grund ist es für mich nicht möglich, die geplanten
Termine und die notwendigen Vorschriften einzuhalten.

So sehr uns die persönlichen Kontakte, Gespräche und die
Gemeinschaft gut tun würden, bitte ich Sie und euch um Verständnis,
dass die vorgesehenen Veranstaltungen bis zu den Sommerferien
ausgesetzt werden.

Ich hoffe, dass wir uns dann im September 2020 gesund und in alter
Frische wieder treffen können.

Bis dahin grüße ich Sie und euch alle sehr herzlich.

Gabriele Zartmann

Bad Wimpfen, 12.05. 2020